

Des employés de l'EPAS Bengo sans salaire il y a cinq mois

Dossier de la rédaction de H2o
June 2020

84 employés de la Société publique d'eau et d'assainissement EPAS Bengo, dont 41 employés et 43 stagiaires, sont sans salaire depuis cinq mois en raison des difficultés financières de l'institution, a déclaré l'administrateur du secteur technique, José Gonçalves Jorge. S'adressant à l'Angola Press Agency, le responsable a déclaré que la dette s'élève à environ 38,25 millions de kwanzas, précisant qu'aucun employé de l'EPAS Bengo n'a de contrat signé, y compris le conseil d'administration en fonction depuis environ trois ans. Cette situation serait d'ailleurs commune à divers services centraux des ministères de l'Énergie et de l'Eau, mais aussi des Finances et du Gouvernorat de Bengo. En signe de protestation, les travailleurs ont interrompu les services pendant 24 heures, exigeant, entre autre, un équipement de protection individuelle et un salaire minimum de 100 000 kwanzas.

Angola Press Agency (Luanda) - Africa